

# Acusan morenistas anomalías en urnas

Zedryk Raziel

En la primera jornada del recuento de votos de la elección a Gobernador de Puebla, integrantes de Morena denunciaron anomalías en urnas y boletas.

Pablo Cortés, representante de ese partido ante el Organismo Público Local Electoral (Ople) de Puebla, señaló que en las instalaciones del Tribunal Electoral federal de la Ciudad de México, donde se realiza el recuento, detectaron paquetes electorales con los sellos violados.

Asimismo reportó bolsas de seguridad abiertas y boletas que no presentan dobleces, por lo que sospechan que las originales fueron sustituidas.

"Estamos comprobando las irregularidades que habíamos denunciado", afirmó en entrevista.

Cortés, quien estuvo presente en la bodega donde se realiza el recuento de boletas de 7 mil 174 casillas, manifestó que también se detectaron urnas en las que faltan decenas de papeletas.

Es el caso de las casillas 1281 Básica 1, 1281 Contigua 1 y 1282 Básica 1, correspondientes al Distrito 10 de la capital poblana, en las que el recuento arrojó un total de 480, 481 y 425 papeletas con votos válidos y nulos, así como boletas sobrantes.

"Es lo que estábamos esperando encontrar: hicieron un cochinerito del proceso electoral, una manipulación de manera inicial, y lo vamos a poder encontrar con todo este tipo de variaciones inusuales dentro de los paquetes", manifestó el morenista.

Indicó que todas las irregularidades quedarán asentadas en actas, mismas que serán utilizadas para demandar ante el Tribunal electoral la nulidad de los comicios en los que fue declarada ganadora la panista Martha Érika Alonso.

**Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo**

Fecha de publicación: 26 de septiembre de 2018